



M MARKS
REAL ESTATE

5 Pièces

130 m²

Réf. 1071697

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement d'exception, une perle rare qui allie élégance et confort. Niché dans une résidence paisible, cette maison de ville mitoyenne est une invitation à la quiétude, tout en étant idéalement placé à deux pas des commodités locales telles que la plage ensoleillée, les boutiques animées et les restaurants savoureux. Au niveau principale vous êtes accueilli par un séjour spacieux et lumineux, parfait pour des moments de détente ou de convivialité. La cuisine moderne s'ouvre sur une salle à manger chaleureuse, créant une ambiance idéale pour partager de délicieux repas en famille ou entre ...

Exceptional apartment, a rare pearl that combines elegance and comfort. Nestled in a peaceful residence, this semi-detached townhouse is an invitation to tranquility, while being ideally located a stone's throw from local amenities such as the sunny beach, lively shops and tasty restaurants. At the main level, you are greeted by a spacious and bright living room, perfect for moments of relaxation or conviviality. The modern kitchen opens onto a warm dining room, creating an ideal atmosphere for sharing delicious meals with family or friends. The three bedrooms, each with its own bathroom, offer ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





M MARKS
REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



M MARKS
REAL ESTATE



M MARKS
REAL ESTATE



M MARKS
REAL ESTATE